



ZURZACH Care: Judith Meier folgt auf Beat Walti als Verwaltungsratspräsidentin

Bad Zurzach, 12. Mai 2023 - Dr. Beat Walti, Verwaltungsratspräsident der ZURZACH Care AG, hat den Stiftungsrat der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden Anfang April darüber informiert, dass er auf den Zeitpunkt der Generalversammlung vom 16. Mai 2023 als Präsident und Mitglied des Verwaltungsrats von ZURZACH Care AG und ihrer Tochtergesellschaften zurücktreten wird. Beat Walti wurde im Jahr 2010 in den Verwaltungsrat gewählt und präsidiert diesen seit dem 1. Mai 2016. Während seiner Tätigkeit hat Beat Walti entscheidend dazu beigetragen, dass sich die Klinikgruppe verstärkt auch in der Prävention betätigt und sich hin zu einer umfassenden Care-Organisation entwickelt hat. Der Stiftungsrat der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden und der Verwaltungsrat der ZURZACH Care AG danken Beat Walti herzlich für seinen unermüdlichen Einsatz, die gute Zusammenarbeit und seine grossen Verdienste während seiner gesamten Wirkungszeit zugunsten des Unternehmens.

Gleichzeitig treten auch Ruth Humbel und Christina Brunnschweiler aus dem Verwaltungsrat zurück. In ihrer langjährigen Tätigkeit für ZURZACH Care haben beide die Unternehmensgruppe mit viel Weitsicht und Engagement mitgeprägt. Ruth Humbel ist seit 2010 Mitglied des Verwaltungsrats der ZURZACH Care AG und hat als herausragende Kennerin des Gesundheitswesens stets wichtige Impulse und ihr umfassendes Marktverständnis ins Gremium eingebracht. Christina Brunnschweiler ist seit 2014 Mitglied des Verwaltungsrats und hat dem Unternehmen mit ihrer hohen Kompetenz zur ambulanten Versorgung und Kenntnissen in strategischen Führungsfragen anhaltend wertvolle Dienste erwiesen. Der Verwaltungsrat der ZURZACH Care AG und der Stiftungsrat der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden danken Ruth Humbel und Christina Brunnschweiler herzlich für ihren langjährigen Einsatz zum Wohl des Unternehmens.

Wahl von Judith Meier als Präsidentin und Rainer Blaser als Vize-Präsident des Verwaltungsrats

Der Stiftungsrat schlägt nach sorgfältiger Prüfung Judith Meier an der Generalversammlung für die Wahl zur Nachfolgerin von Beat Walti als Verwaltungsratspräsidentin der ZURZACH Care AG vor. Judith Meier war von 2009 bis 2016 CEO von ZURZACH Care (damals RehaClinic). Seit 2017 ist Judith Meier Mitglied des Verwaltungsrats und seit 2019 auch dessen Vizepräsidentin. Sie ist in weiteren Verwaltungsräten und Gremien ausserhalb der Klinikgruppe tätig sowie Stiftungsrätin der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden. Mit Judith Meier übernimmt eine kompetente Persönlichkeit das Präsidium und gewährleistet Kontinuität in der Führung und Stabilität für die weitere Entwicklung der Gruppe.

Für Stiftungsratspräsident Dr. Beat Edlmann ist die Wahl von Judith Meier wegweisend: "Im anspruchsvollen Gesundheitsmarkt spielen Prävention, Rehabilitation und Care auch künftig eine zunehmend wichtige Rolle. Wir freuen uns, dass wir mit Judith Meier eine profunde Kennerin dieses Marktes und seiner zukünftigen Herausforderungen für die strategische Führung unserer bedeutenden Klinikgruppe gewinnen konnten. Sie kennt das Geschäft sowie das Unternehmen seit vielen Jahren aus



**Stiftung
Gesundheitsförderung
Bad Zurzach + Baden**

der Praxis. Und sie ist auch als bestens vernetzte und erfahrene Führungspersönlichkeit hervorragend qualifiziert, um die richtigen Weichen für die Zukunft von ZURZACH Care zu stellen."

Zur Wahl als Vizepräsident des Verwaltungsrats der ZURZACH Care AG wird Rainer Blaser vorgeschlagen. Er ist Direktor der Alleinaktionärin, Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden, und seit 2021 Mitglied im Verwaltungsrat der ZURZACH Care AG.

Für weitere Informationen:

Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden

Dr. Beat Edelmann, Stiftungsratspräsident

beat.edelmann@edelmann-recht.ch

056 269 60 50

Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden

Rainer Blaser, Stiftungsdirektor

r.blaser@stiftungbadzurzach.ch

079 625 50 65